
令和５年度 PTA 総会実施報告 

 

昨年に続き、本年度も書面による総会を開催させていただきました。皆様のご協力に感謝申し上

げます。 

 

書面表決者 409 名（全 PTA 会員数：保護者等 641 名、職員 48 名）により、PTA 規約第 2 章

第 8 条に定める定足数に達しましたので本総会が成立したことをご報告申し上げます。 

 

【書面表決】 

(1) 令和４年度 事業報告 

(2) 令和４年度 PTA 会費、教育振興費、図書･視聴覚費決算報告 

および会計報告 

(3) 令和５年度 役員および会計監査の選出 

(4) 令和５年度 事業計画 

(5) 令和５年度 PTA 会費、教育振興費、図書･視聴覚費予算 

以上について 

 

承認する 408 名 ・ 承認しない 1 名 により  承認  

 

※議案に関するものではありませんが、次のようなご意見をいただきました。誠に有難うござい

ます。      

< 原文に近い状態でご紹介します > 

① 保護者等が捺印して提出する書類の有無や、試験、行事等の日程およびお弁当の有無がわ

かるようにマチコミで知らせして欲しい。 

<回答>  

 現在のところ、緊急性の高い案件や学校全体としてお知らせするべき案件についてのみ

マチコミメールで配信させていただいており、学年としての連絡等は主に

GoogleClassroom を利用し、生徒を通じて配信させていただいております。保護者等の皆

様に直接連絡が届くような方法をとるべきだというご意見が多ければ今後検討させていた

だきます。                                    

 

② 保護者が学校に行く機会がないのはどうしてですか。懇談会などあればいいと思います。 

   <回答> 

     体育祭、文化祭では保護者等の皆様には来校していただけるようになり、夏季休業中に

は三者面談の実施を予定しております。また、県下全域で実施の「学校行こう週間」での

授業参観等の再開も予想されますのでそのような機会をご利用いただければ幸いです。 

 

PTA 会員の皆様には､引き続きご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

担当 学校管理･運営グループ 木幡 拡司  


